

**DOMINGO 13 DE DICIEMBRE DE 2020**

## **INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO**

### **VOTO EN EL EXTRANJERO**

#### **QUERETANOS SE REGISTRAN PARA VOTAR DESDE EL EXTRANJERO**

Por Paulina Rosales

Suman 188 los queretanos que residen en el extranjero, que se han registrado para votar en las próximas elecciones para la gubernatura del estado, en su mayoría, residen en Estados Unidos, y Canadá; según el Sistema de Registro para Votar en el Extranjero del Instituto Nacional Electoral (INE). De acuerdo con los datos visibles en el portal del INE, los queretanos registrados residen en Estados Unidos, Canadá, España, Reino Unido, Francia, Alemania, Hungría, Italia, Austria, Chile, Portugal y Suecia. Para este 2021, los queretanos mayores de 18 años y que residan en el extranjero podrán ejercer, por primera vez, su derecho al voto por correo postal o a través de internet.

<https://www.diariodequeretaro.com.mx/local/queretanos-se-registran-para-votar-desde-el-extranjero-6127115.html>

### **PRESUPUESTO 2021**

#### **EJERCERÁ IEEQ 279 MDP PARA LAS ELECCIONES**

Por Paulina Rosales

Para este 2021, el Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) recibirá 445 millones 46 mil 794 pesos, y de esta cantidad, más de 279 millones de pesos se ejercerán para el proceso electoral. Esto de acuerdo con la publicación de la Gaceta Legislativa publicada el 9 de diciembre de este año que fue aprobada por los diputados locales. El año pasado, para este ejercicio fiscal del 2020, el presupuesto del órgano electoral local fue de 166 millones de pesos 485 mil 850 pesos, lo que representa un aumento de más de 278 millones de pesos. De estos, solo dos millones de pesos fueron para el proceso electoral y más de 92 millones fueron para las prerrogativas a los partidos políticos. Sin embargo, para el siguiente año, el IEEQ recibirá 279 millones 781 mil 246 pesos para el proceso electoral, 98 millones 890 mil 790 pesos para las prerrogativas a los partidos políticos, cuatro millones 193 mil 429 pesos serán para las jubilaciones y pensiones, y los más de 62 millones de pesos restantes para los gastos de operación. Fue a finales de octubre, en el arranque del proceso electoral local, cuando el consejero presidente del IEEQ, Gerardo Romero Altamirano, adelantó que el financiamiento público para el 2021 podría ser mayor a otros procesos electorales, debido a las medidas de salud que se aplicarán por la pandemia del Covid-19. Además de que absorberían otros gastos como la operación de la casilla única, la capacitación o el material electoral, entre otros. Cabe recordar que, para el presupuesto del 2015, año electoral, el IEEQ recibió un total de 249 millones 588 mil 987 pesos con 48 centavos. (DQ 4)

<https://www.diariodequeretaro.com.mx/local/ejercera-ieeq-279-mdp-para-las-elecciones-6127081.html>

DOMINGO 13 DE DICIEMBRE DE 2020

## NOTAS PRINCIPALES

### DQ: OBRA FANTASMA EN ARCOS; BARRIO SANTIAGO ABANDONADO

La apuesta millonaria para erigir Barrio Santiago, uno de los complejos inmobiliarios y comerciales más ambiciosos de Querétaro, hoy está abandonada y desde hace 6 meses es una obra fantasma al pie del emblemático monumento del Acueducto, en los terrenos de la ex Hacienda Carretas y el Camino Real de Tierra Adentro. El abandono tiene en incertidumbre a los vecinos de las calles aledañas, que tanto se opusieron al proyecto por considerar que amenaza su tranquilidad, el abasto de servicios públicos y que además contraviene normas de desarrollo urbano. (DQ, principal)

### N: QUERÉTARO ES TRANSPARENTE

Garantizar la información pública, cumplir con las obligaciones en materia de transparencia y proteger los datos personales de la ciudadanía son parte de las metas de la Unidad de Transparencia y Acceso a la Información Pública del Municipio de Querétaro, organismo que ha logrado resultados positivos que han sido acreedores de diferentes reconocimientos. (N, principal)

### AM: LANZAN PROGRAMA PARA TRANSITAR A TAXIS ECOLÓGICOS

Con el objetivo de reducir las emisiones de gases de efecto invernadero, el Instituto Queretano del Transporte lanzó el programa de bajo carbono en el transporte público de la modalidad de taxi, mediante el cual se otorgará un estímulo económico al concesionario para la sustitución de vehículos por unidades con sistema de combustión híbrida o bien, conversión a gas de modelos 2018 hasta 2021. El apoyo económico según se estableció en el Acuerdo publicado en la Sombra de Arteaga, será de 80 mil pesos para quien cambie a un vehículo híbrido y de 40 mil pesos para quien cambie a unidad de conversión a gas. (AM, principal)

### EUQ: IMSS: SE RECUPERAN 66% DE LOS EMPLEOS

Entre agosto y noviembre pasado se recuperaron casi 66% de los puestos de trabajo que se perdieron entre marzo y julio a causa de la pandemia, informó el IMSS. Cabe recordar que, entre marzo, abril, mayo, junio y julio, Querétaro registró la pérdida de 34 mil 636 empleos formales. En su reporte de ayer, el IMSS no da cifras precisas de la generación de empleos en los estados, solo proporciona porcentajes del comportamiento laboral que se tuvo en los últimos 12 meses. (EUQ, principal)

FUENTES		
DIARIOS LOCALES Y NACIONALES	SEMANARIOS Y QUINCENARIOS	SITIOS WEB
DQ: DIARIO DE QUERÉTARO	T: TRIBUNA DE QUERÉTARO	ALMX: ALTERNATIVO.MX
N: NOTICIAS	M: MAGAZINE	ADN: ADN INFORMATIVO
AM: AM	I18: INFORMATIVO 18	CyP: CIUDAD Y PODER
CQ: CAPITAL QUERÉTARO	FQ: FUTURO DE QUERÉTARO	CI: CÓDICE INFORMATIVO
PA: PLAZA DE ARMAS	LP: LIBERTAD DE PALABRA	INQRO
EUQ: EL UNIVERSAL DE QUERÉTARO	PC: PODER CIUDADANO	Q: QUADRATÍN DE QUERÉTARO
ESSJR: EL SOL DE SAN JUAN	VS: VOZ DE LA SIERRA	B: SEMANARIO BITÁCORA
EM: EL MOSQUITO		RQ: ROTATIVO DE QUERÉTARO
EE: EL ECONOMISTA		M: MAGAZINE DE QUERÉTARO

**DOMINGO 13 DE DICIEMBRE DE 2020**

EFB: EL FINANCIERO BAJÍO		
R: REFORMA		
LJ: LA JORNADA		
E: EXCÉLSIOR		